

## **Jahresbericht 54. Wasserfallen-Derby & Clubrennen**

*von Tobias Vogt, OK Wasserfallen-Derby*

Mit rund 60 Helfer:innen fand dieses Jahr wieder ein Clubwochenende in gewohnter Form statt. Bei tollem Wetter konnten wir am Samstag ein Rennen mit optimalen Bedingungen bieten. Es fanden sich knapp 90 Athlet:innen auf den Sörenberg ein. Das ist eine durchaus schöne Zahl im Vergleich mit anderen Rennen der gleichen Kategorie. Nehmen wir aber das letzte durchgeführte Wasserfallen-Derby im 2020 als Vergleich, so mussten wir doch feststellen, dass die Teilnehmerzahl leicht zurückgegangen ist. Dies ist sicher eine Entwicklung, welche wir in Zukunft im Auge behalten müssen.

Wie das Derby durften wir auch am Sonntag das Clubrennen bei Sonnenschein durchführen. Die interne Konkurrenz wurde mit viel Leidenschaft und Freude ausgetragen. Und so konnten am Ende Vivian Vogt als Clubmeisterin und Niklas Plattner als Clubmeister ausgezeichnet werden.

Das Wasserfallen-Derby wird in der kommenden Saison am 11. März 2023 und das Clubrennen am 12. März 2023 in Sörenberg stattfinden.